
京都市財政、危機的状態！
いざというときの貯金（財政調整基金）が
底をついています・・・。 毎年、

予算不足で

京
都
市
で
は
、

借
金
返
済
用
の
禁
断
の

積
立
金
を
使
っ
て
予
算

不
足
を
補
っ
て
い
ま
す
。

本気で財政再建、京都党。

財政再建は遅れに遅れ、子ども世代へ先送り。
削減できないなら、議員と職員の給与を削ってでも財政規律を守れ。

議員給与の３割カット
職員給与の１割カット
議員定数は１割減を。

京都党は、議員定数削減、給与カット
を訴え続けています。

※市議の給与は現在１０％カットを実施中

© タイトル：ブラックジャックによろしく 著作者名: 佐藤秀峰
イラストの二次利用は承諾を得た上で掲載しております。

500

1000

億円

「
ム
ダ
は
な
い
」
「
成
長
の

為
に
お
金
が
い
る
」
と
言
い

張
る
市
長
で
す
が
、
大
型
公

共
事
業
に
は
ど
ん
ど
ん
お
金

を
費
や
す
な
ど
、
決
算
を
見

る
と
見
直
す
べ
き
支
出
の
オ

ン
パ
レ
ー
ド
で
す
。

サ
ー
ビ
ス
縮
小
で
市
民
に

影
響
が
出
な
が
ら
も
、

早
々
に
給
与
カ
ッ
ト
は
中
止
。

次
々
と
箱
モ
ノ
を
建
設
し
て
、

借
金
は
子
ど
も
世
代
へ。

無
責
任
じ
ゃ
な
い
か
！

京都市だけ
ほぼゼロ！

地域政党京都党

京都市会議員
江村りさ
京都府京都市生まれ。現在３３歳。
中立保育園、嵯峨野保育園、嵐山小学校、嵯峨中学校、北嵯峨高校、
同志社大学政策学部（一期生）卒業。
学生時代に村山議員秘書を経験。その後、東京での商社勤務を経て、
2011年京都市議会議員選挙に出馬。現在、京都市議会議員２期目。

そ
、
そ
の
お
金
は
・・・

借
金
返
済
用
の
原
資

で
は
な
い
の
で
す
か
。

こ
れ
を

使
え
。

京都市は政令市の中で最低額です。
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